

## Kegiatan Kerja Bakti Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene Bersama Masyarakat Desa Tubo

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](http://SULBAR.GO.WEB.ID)

Jul 4, 2024 - 10:17



Majene – Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene, Pratu Arfah, bersama masyarakat Desa Tubo melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan sampah-sampah plastik dan saluran air. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya banjir serta mengurangi risiko penyebaran penyakit

akibat sampah yang menumpuk di Desa Tubo Kecamatan Sendana Kabupaten Majene. Kamis (04/07/2024).

Kegiatan dimulai sejak pagi hari dengan antusiasme yang tinggi dari masyarakat setempat. Pratu Arfah mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. "Kami ingin menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Dengan membersihkan sampah plastik dan saluran air, kita dapat mencegah banjir dan penyakit yang bisa timbul dari sampah," ujar Pratu Arfah.

Selama kegiatan kerja bakti, warga bersama-sama mengumpulkan sampah plastik yang berserakan di sekitar lingkungan desa dan membersihkan saluran air yang tersumbat. Berbagai peralatan seperti cangkul, sekop, dan karung plastik disiapkan untuk memudahkan proses pembersihan. Tak hanya membersihkan, mereka juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

"Kerja bakti ini sangat bermanfaat bagi kita semua. Selain lingkungan menjadi bersih, kegiatan ini juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ungkap salah seorang warga desa. Ia berharap kegiatan semacam ini dapat rutin dilakukan untuk menjaga kebersihan desa.

Kegiatan kerja bakti ini berakhir pada siang hari dengan hasil yang memuaskan. Lingkungan Desa Tubo kini tampak lebih bersih dan saluran air mengalir dengan lancar. Pratu Arfah menyampaikan terima kasih kepada seluruh warga yang telah ikut berpartisipasi dan menegaskan komitmen TNI dalam membantu masyarakat. "TNI selalu siap membantu masyarakat dalam berbagai hal, termasuk menjaga kebersihan lingkungan," tutup Pratu Arfah.